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Im Moment geht der Link.

Die 14 Mannschaften waren von mir nur als Kompromiss gedacht, damit die Setzerei bei zwei
Ligen nicht völlig überhand nimmt. Ich kann aber auch mit 16 Clubs pro Liga leben oder 16 in
der FL und 14 in der ZL. Da richte ich mich ganz nach der Mehrheitsmeinung.

Die längeren Spielpausen waren übrigens ursprünglich nur zum Teil beabsichtigt. Gerade die
teils sehr lange Sommerpause hat sich einfach durch unsere umfangreichen Planungen
ergeben.
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